



A la découverte du Burkina Faso : le groupe Burkina Azza dans nos murs

publié le 26/11/2024

Ce vendredi 22 Novembre, le temps était avec nous, pour pouvoir profiter pleinement de la culture de ce groupe !! Les 3 classes de 5èmes ont d'abord pu, pendant 1.5h, découvrir les rythmes Africains par les percussions. Les ateliers proposés avaient pour objectifs de créer un esprit collectif en jouant ensemble, apprendre d'où viennent les rythmes de base, échanger avec les artistes. Objectifs tenus par cette troupe du Burkina Faso, ancien protectorat Français, devenu indépendant en 1960, sous le nom de République de Haute Volta. Sa capitale est Ouagadougou, et pays aujourd'hui devenu une dictature militaire, dirigée par Ibrahim Traoré. Ces artistes ont depuis très longtemps, développé des actions de médiation dont le but est de donner aux élèves une image positive de l'Afrique. Ils ont été invités il y a quelques années déjà par l'association Moncoutant Sans Frontières, dans nos murs aussi ce vendredi !

Les thèmes abordés ont été nombreux – la solidarité, tels l'accès à l'éducation, à l'eau, à la santé - la musique bien évidemment, celle de l'Afrique, une musique ancestrale, ils sont griots, balafonistes de pères en fils depuis au moins 7 générations, sans être alphabétisés. Echanges, questionnements, films et chansons ont entrecoupé ces interventions.

Une classe a eu la chance également de pouvoir danser avec Adama Tibiri, professeur de danse, chorégraphe et artiste Burkinabé. Sur des rythmes joyeux, intuitifs, il a transformé nos élèves en les faisant participer et danser comme jamais !!

Enfin, pour que tout le monde en profite, c'est sous le soleil que la troupe a endiablé la cour, sur des rythmes entraînants et chantants !! Moments trop rares de convivialité et de gaieté On en redemande !

Merci à Mme Méhat d'avoir persisté, consulté, proposé ... et finalement réussi cette journée !!



